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Abstract:

The psychological and occupational pressures are among
the most prominent challenges facing control and suppression of
fraud agents in their work environment, despite enjoying legal
protection under the provisions of Article 27 of Law No. 09-03 of
February 25th, 2009, from all forms of pressure, which would
represent an obstacle to Perform their duties as required. Based
on this, we will conduct a field study to uncover the most
important pressures that this group is exposed to, in addition to
dealing with the most important strategies used, whether at the
individual level or the level of organization (organization) to
face these pressures.

Key words: strategy - psychological pressure - occupational
pressure - trade directorate
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Résumé

Il est considéré comme un stress psychologique et
professionnel Parmi les défis les plus importants auxquels sont
confrontés les agents de controle et la répression de la fraude
dans leur environnement de travail, Malgré une protection
juridique, Conformément aux dispositions de l'article 27 de la loi
n ©09-03 du 25 février 2009 De toutes les formes de pression, qui
constitueraient un obstacle a l'exercice de leurs fonctions et a
l'exercice de leurs fonctions selon les besoins.
Sur cette base, nous allons mener une étude sur le terrain pour
découvrir la plus importante de ces pressions, En plus d'identifier
les stratégies les plus importantes utilisées, que ce soit au niveau
individuel ou au niveau de l'organisation (organisation) pour
répondre a ces pressions.
Mots clés: stratégie - pression psychologique - pression
professionnelle - direction commerciale
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